

Oraciones semanales

relacionadas con el testimonio público



31 de octubre de 2025

Únanse a nosotros en estas oraciones semanales mientras buscamos la orientación de Dios para fundamentarnos y discernir cómo cada uno de nosotros puede responder. Somos una sola Iglesia unida en oración; enunciamos la verdad en presencia de las mentiras; creamos un espacio para la aflicción frente al rechazo; y hacemos lugar en nuestras almas para la esperanza. Unanse en oración y comparten estas plegarias con sus diócesis y parroquias.

POR LAS FAMILIAS QUE PASAN HAMBRE DURANTE EL CIERRE DEL GOBIERNO

Dios del sustento, que alimentaste a tu pueblo en el desierto y saciaste a los hambrientos con abundante comida, escucha el clamor de las familias que temen cada vez más perder sus ayudas alimentarias a medida que continúa el cierre del Gobierno. A muchas les preocupa que las prestaciones del SNAP (Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria) y del WIC (Programa de Nutrición Suplementaria para Mujeres, Bebés y Niños) no lleguen a quienes dependen de ellas: los padres y madres temen que sus hijos pasen hambre y las comunidades se preparan para hacer frente a necesidades que no pueden satisfacer por sus propios medios. Fortalece a todos los que abogan por la seguridad alimentaria y commueve los corazones de los líderes para que actúen con compasión y urgencia. Sostén a tu Iglesia para que sea una voz de justicia y una fuente de consuelo para los necesitados. Te lo pedimos por Jesús, el Pan de Vida, que alimenta al mundo con amor. Amén.

POR LA SALUD EN LA ERA DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Dios de vida, que llamas a tus hijos a la vida y a vivirla en abundancia, acompaña a todos los jóvenes que anhelan conexión en una era marcada por la Inteligencia Artificial. Haz que encuentren comunidades que los cuiden y acompañen mientras navegan por la omnipresencia de los chatbots de la IA y los espacios digitales. Permanece con aquellas comunidades que sufren la degradación medioambiental causada por las nuevas infraestructuras de IA. Acompaña también a tu Iglesia mientras discierne entre los usos beneficiosos y los perjudiciales de esta tecnología. En cualquier momento de cambio tecnológico, oh Dios, sabemos que confiamos en ti para obtener sabiduría y orientación. Derrama nuevamente tu Espíritu omnisciente sobre nosotros, mientras procuramos amarte a ti y a nuestro prójimo en medio de estas preguntas. Te lo pedimos por Jesucristo, fuente de nuestra vida y nuestro amor. Amén.

POR UN COMPROMISO RENOVADO PARA PONER FIN A LOS ENSAYOS NUCLEARES

Creador del cielo y de la tierra, cuyas manos formaron la vida del polvo y el aliento, nos apena ver que, una vez más, volvemos a dirigir hacia la destrucción el genio humano que nos has dado. Ahora que ordenaron reanudar las pruebas con armas nucleares en esta tierra, recordamos las ciudades arrasadas, las vidas perdidas y las generaciones marcadas por la radiación y la guerra. Perdónanos por buscar el poder mediante amenazas de destrucción en lugar de buscar la paz mediante la justicia y la diplomacia. Commueve los corazones de nuestros líderes, oh Dios, para que elijan la mayordomía en lugar de la rivalidad, la creación en lugar de la ruina y el diálogo en lugar de la amenaza. Que el recuerdo de los horrores del pasado lleve a todas las naciones al arrepentimiento y la moderación, para que tu mundo pueda renovarse en la armonía que tú planeaste desde el principio. Por Jesucristo, el Príncipe de la Paz. Amén.